
 

Umweltausschuss am 18.04.2018 

TOP 4.1 Anfrage zu 

A.  Abholzung von Wildäpfeln am Friedrichsgaber Weg und Niendorfer 

Straße. (Vorgang siehe Anlagen) 

        Am Rand beider Straßen wurden Wildäpfel bis zum Stubben abgesägt. 

     Es ergeben sich folgende Fragen : 

1) Warum wurden die Bäume abgesägt ?  

2) Wer hat das veranlasst ? 

3) Gibt es vorher eine Bestandsprüfung über den Wert der Gehölze und über die 

Notwendigkeit der Maßnahme ? 

 

B. Abholzung von Knickgehölzen auf Flächen im Glashütter Weg 

(Vorgang siehe Anlagen) 

Es ergeben sich folgende Fragen: 

1)  Warum wurden die Knickgehölze in größeren Flächen abgesägt ?                                                                                 

2) Wer hat das veranlasst ?                                                                                                          

3) Gibt es vorher eine Bestandsprüfung über den Wert der Gehölze und über die     

Notwendigkeit der Maßnahme  ? 
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